

De : Medha Mukunthan

Envoyé : Le mardi 19 mars 2024, à 19 h 17

À : AGFO <AGFO@SEN.PARL.GC.CA>

Objet : Sadhguru présente le mouvement Sauvons les sols à la COP15 de la CNULCD

Bonjour Monsieur l'honorable sénateur Robert Black,

Selon un important rapport de l'ONU, 52 % des sols agricoles sont dégradés. Les scientifiques ont averti que ces sols ne dureront pas plus de 40 à 50 ans. C'est donc dire que dans 30 à 35 ans, nous aurons commis l'« irréparable ». Il nous faut agir sans tarder afin que les sols, d'une importance vitale pour la planète, continuent à porter leurs fruits pour nous et les prochaines générations.

Le mouvement Sauvons les sols, lancé par le leader mondial Sadhguru, a été présenté aux participants de la 15^e session de la Conférence des Parties (COP15) sur la Convention des Nations Unies sur la lutte contre la désertification (CNULCD). Devant les 197 parties présentes en Côte d'Ivoire, Sadhguru a parlé d'un grand objectif : faire passer la teneur en matières organiques des sols agricoles d'au moins 3 à 6 % au moyen d'une stratégie en trois volets, décrite ci-dessous :

1. Mettre en œuvre de façon progressive un programme qui suscitera l'enthousiasme et offrira des mesures incitatives aux agriculteurs.
2. Simplifier le processus par lequel les agriculteurs peuvent tirer parti des crédits de carbone.
3. Créer un sceau spécial pour les aliments cultivés dans les sols qui possèdent les degrés cibles de teneur en matières organiques et faire la promotion de leurs bienfaits pour la santé.

Depuis 24 ans, Sadhguru dirige un mouvement populaire mondial pour sauver les sols de la planète. Son mouvement Conscious Planet – Sauvons les sols a pour mission d'attirer l'attention du monde entier sur les sols, d'encourager environ 4 milliards de personnes, soit 60 % des électeurs de tous les pays, à revendiquer des politiques propices aux sols et de faire passer de 3 à 6 % la teneur du sol en matières organiques.

Si le gouvernement élabore des politiques appropriées, nous pouvons revenir en arrière et empêcher la mort imminente des sols. Pour ce faire, le mouvement Sauvons les sols est en train de préparer un recueil de recommandations pour chacun des 193 pays : <https://consciousplanet.org/fr/save-soil/soil-policy>.

Je vous presse d'adopter des politiques qui permettraient d'augmenter la teneur des sols canadiens en matières organiques et de la faire au moins passer de 3 à 6 %. Voilà le moyen d'éviter la disparition de nos sols.

Merci pour votre soutien.

Medha Mukundan

Une voix pour sauver les sols du Canada